

Neyra se va de Alianza

Escrito por Juan Carlos Terry

Sábado, 29 de Mayo de 2010 10:26 - Actualizado Sábado, 29 de Mayo de 2010 10:31



No aguanta más. Donny Neyra, uno de los jugadores que llegó a reforzar a Alianza Lima este año, confesó al diario Depor que se irá del cuadro blanquiazul por falta de oportunidades.

Si bien arribó a la tienda íntima hace cinco meses, el "Bidón" aún no sabe lo que es jugar un partido oficial, y solo ha tenido participación en la Reserva. Al parecer, toda situación colmó la paciencia del volante quien, al empezar la liguilla, buscará otro equipo.

“Yo me voy para la liguilla. Ya lo decidí. Aquí no tengo espacio y ya estoy empezando a buscar algún equipo para jugar en la liguilla este año”.